

La School of Commerce fait figure de bonne élève

LUXEMBOURG - La School of Commerce a réussi à devenir en un an l'un des organismes de formation les plus courus du pays.

Il est des chiffres qu'il fait bon présenter. Et, hier, les responsables de la Luxembourg School of Commerce (LSC) pouvaient être fiers de dresser le premier bilan de «l'école». Soit 8 265 inscriptions pour les programmes de formation continue et aussi 1 650 contrats d'apprentissage suivis. Directeur de la LSC, Paul Emering a rappelé que ces douze premiers mois d'activité avaient été marqués par la mise en œuvre de la réforme de l'apprentissage pour trois métiers (conseiller de vente, approvisionneur et mé-



Pour sa première année, la School of Commerce aura accueilli plus de 9 800 «élèves».

canicien avions). «Et pour l'année 2011, le suivi de cette même réforme restera une préoccupation», assure le responsable de la LSC.

Cette seconde année de fonctionnement sera mise à profit pour ouvrir une nouvelle formation, «performance énergétique». À noter que la

School of Commerce sera présente sur la Foire de l'étudiant les 11 et 12 novembre.

Patrick Jacquemot

www.lsc.lu